



Morena se allanará a minuta sobre el Ejército

Ignacio Mier señala que los diputados podrían discutirla la próxima semana

**ANTONIO LÓPEZ
Y ENRIQUE GÓMEZ**

—nacion@eluniversal.com.mx

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, adelantó que si el dictamen para ampliar la presencia de los militares en las calles, que se debate en el Senado, es devuelto como minuta a San Lázaro, la bancada guinda se allanará al proyecto.

“Nosotros nos vamos a allanar a ella, se están haciendo modificaciones solicitadas por el PRI y cuando terminen y regrese, nosotros nos vamos a allanar”, informó en conferencia.

Mier Velazco explicó que, de acuerdo con la ruta legislativa, tras la aprobación de la propuesta en comisiones del Senado de la República, este martes podría ser aprobada en el pleno de la Cámara Alta.

Puntualizó que el día de hoy se avala en la colegisladora, y la Mesa Directiva deberá ser notificada sobre la recepción.

“Una vez que sea notificada de que recibió la minuta por parte del Senado, la Mesa Directiva lo turnará a la Comisión de Pun-

tos Constitucionales, la que, a su vez, elaborará el dictamen para que circulen los cinco días que establece la ley y, de ser así, tenemos considerado que podría estarse discutiendo en la Cámara de Diputados el día miércoles o jueves de la próxima semana”, indicó el coordinador morenista.

Ignacio Mier y su grupo han sido férreos defensores de la propuesta surgida desde la bancada del Partido Revolucionario Institucional en San Lázaro, a través de la diputada Yolanda de la Torre.

En esa materia, Mier Velazco ha declarado que los senadores de la República, principalmente los de oposición, tienen una nueva oportunidad de convencerse y decidir su voto a favor de la minuta e, incluso, ha manifestado que la decisión se trata de ponderar entre “dejar que la delincuencia continúe actuando impunemente o contar con una Guardia Nacional capacitada y profesional”.

La semana pasada, el también presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) expresó su confianza de que el regreso

de la minuta a comisiones permita enriquecer la propuesta y que ésta sea aprobada, toda vez que los senadores del tricolor la rechazaron tal y como llegó desde la Cámara Baja. ●

IGNACIO MIER VELAZCO
Coordinador de Morena en la Cámara de Diputados

“(…) se están haciendo modificaciones solicitadas por el PRI y cuando terminen y regrese, nos vamos a allanar”



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Mier dijo que confía en la aprobación en el Senado.